

VOSOTROS PODÉIS ENFERMAR Y PODÉIS CURAR A TU HERMANO O TU HERMANA SOLO CON TU PENSAMIENTO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de abril de 1998

Canal: José Luis Sánchez Acosta

VOSOTROS PODÉIS ENFERMAR Y PODÉIS CURAR, LO QUE NAZCA Y SALGA DE TU CORAZÓN HACIA AFUERA, ESO SERÁ; SI SALE EL ODIOS DE TU CORAZÓN PARA CON TU HERMANO O TU HERMANA, ESO LLEGARÁ Y ESO ENFERMARÁ CONSTANTEMENTE A TU HERMANO. PERO RECUERDA BIEN QUE LO QUE SIEMBRAS, ESTO HAS DE COSECHAR, PORQUE ESA ES LA SIEMBRA. CADA PENSAR ES LA SIEMBRA DE TU ESPÍRITU Y ESA VUELVE A TI CUANDO MENOS TE LO ESPERAS, EN EL MOMENTO QUE NO TE LO ESPERAS REGRESA Y TE GOLPEA PORQUE ES TU PROPIA CREACIÓN, PORQUE ERES TÚ LA VIDA DEL PENSAMIENTO.

[19980412] Querido pueblo mío, amados hijos de Dios, Yo os les bendigo, Yo os les saludo y también os deseo encuentres toda la armonía que necesita tu alma, que necesita tu SER, que necesita vuestro espíritu para sentirse con ese gozo sublime, con ese gozo verdadero de sí mismo. Pueblito amado a quien tengo el gusto de saludarles, de bendecirles y de traerles esta Doctrina Espiritual, esta Doctrina Cósmica, esta Doctrina Etérica que vive tan dentro de tu SER. Porque no lo vives vosotros que esto también vibra en lo más profundo de tu corazón, en lo más profundo de tu alma.

Solo basta que ahí puedas reconóctete como el hijo de la armonía, como el hijo de la verdad, como el hijo de la razón. Conóctete, centra tu alama en el alma viva de Dios y ahí te habrás de encontrar abrazado por esa potencia, por esa esencia divina que vibra en vuestro espíritu. Vengo a vuestro espíritu, vengo a vosotros, porque vuestro cuerpo es solamente el instrumento tuyo, tú que eres la vida y que habéis venido a morar en vuestro cuerpo, por deseos tuyos. Pero sois espíritus, y espíritu es esencia, es potencia, y eso eres vosotros.

Pues en tiempos pasados no se te pudo dar esta Doctrina Cósmica, esta Doctrina Etérica, porque todavía no eras un buscador de tu existencia, solo vivías ese momento ilusorio y entretenido estabas ahí. Pero hoy, hoy que te encuentro como un buscador que busca la vida, que busca su reino, su morada, Yo te digo, que hoy se te da estas Doctrinas Cósmicas, estas enseñanzas que en el ayer no las pudiste tener, no las pudiste encontrar por vuestro grado, por vuestra escala de entendimiento. Pues he aquí, hoy que Yo te encuentro vengo a decirte no canses de buscar la vida, pero esa vida no está por fuera, sino está dentro de ti mismo. Si tú dijeres: Yo Soy la vida; si tú dijeres: Soy el amor, Yo Soy la paz. Eso serías verdaderamente, porque todo lo eres vosotros, hermanos míos, todo lo eres vosotros, como siempre lo has sido. Solamente que la inconsciencia, solamente que la ingenuidad te ha mantenido en esa inconsciencia que no te ha dejado contemplarte, patentizarte a ti mismo como la vida, como las cosas que viven eres vosotros.

Por eso os te digo, conóctete, centra tu SER y sé un buscador de la vida cósmica, de la vida etérica y de ahí sabrás que es tuya. Yo así vengo a convivir con vosotros, porque es necesario que todavía Yo permanezca contigo, que todavía Yo pueda recorrer, permanecer dentro de las conciencias tal como una curiosidad profunda para que te sirva como un buscador. Hermanos míos, Yo así vengo a convivir con cada uno de vosotros, pues hoy no vengo a tratarte como cuerpo, vengo a tratarte tal y como eres, como un SER pensante, como un SER que decides la vida, que seleccionas tu mundo; porque donde está tu deseo, ahí encontrarás tu morada, ahí encontrarás los peldaños. ¿Cuáles son

tus deseos? Donde esté tu deseo, ahí se formará tu morada y en ella vivirás. ¿Qué es lo que deseas? Eso no me lo digas a Mí, coméntalo contigo mismo y escudríñalo profundamente, escudríñalo hasta que logres contemplar, sentir, escuchar tu propio deseo, y ahí ve a dónde está tu deseo, si es positivo continua, si es negativo conviértelo, disuélvelo o transfórmalo, porque tú eres el poder, porque tú eres la causa y tú eres el efecto, porque de la causa viene el efecto. Pues he aquí, tú eres el poder, el poder inconsciente y cuando seas consciente de ello, ¿qué no podrás hacer? Pero, de cierto te digo, que para esto tendrás que ser el gran analista de la vida, para que las cosas que hagas siempre sea por el bien, por el bien tuyo y por el bien de mi amada y vendita humanidad.

No como aquellos mis hermanos que conociéndose a sí, pero en el lado izquierdo pudieron hacer las cosas negativas, pero están prófugos de la Ley Divina, de la Justicia Sagrada de Dios mi Padre y están descendiendo peligrosamente hacia mundos inferiores, a esos mundos depravados donde solamente encontrarán su pequeñez, su invalidez ante la vida sagrada. Tened cuidado vosotros, porque todo tu pensar se convierte en realidad, aun los pensamientos fantasiosos vuelven hacia ti y hacen estragos contigo. Cuídense, cuiden bien vuestras mentecitas, cuiden bien vuestro corazones y traten de SER, de ir convirtiendo vuestro pensar en un pensar positivo, en un pensar que todo sea luz, que todo sea amor, porque eso es lo que vendrá a tu vida cuando te hayas cerciorado de él.

Hermanos míos, pues concómete y entra a ese redil, a ese redil blanquecino que te enseñará cómo proseguir tu tarea, tu mundo que has de formar. Hay muchos mundos formados en la vida etérica, pero estos mundos es cada SER, cada hermano que se ha consagrado ante la vida y estos no te pertenecen. Porque habéis oído hablar de un infierno y de una gloria, de un paraíso, pero esto tú eres el paraíso, tú eres el paraíso si lo deseas o eres también el infierno si lo deseas, porque esto eres tú. Si tú aprendes a saber que todo eres tú, conocerás tu propio mundo, sabrás de tu morada y podrás vivir en ella conscientemente. ¿Cómo eres? Solo te pregunto para que te preguntes a ti mismo, porque de acuerdo a como seas así estará hecha tu morada, así estará hecho el proceso evolutivo de vuestra mentecita o el proceso descendente de vuestro SER. ¿Cómo estás encausado? Porque tu encausamiento es tu morada, porque es donde estás viviendo, ese es tu reino, tú tienes un reino, pero es un reino que no es como el de los demás, porque este tú lo has formado.

Habéis oído mencionar que cada cabeza es un mundo, pues esto para vosotros es cierto, porque cada quien ha dado uso al libre albedrío de ser como quiere ser, de actuar como quiere actuar, de pensar como quiere pensar. Y así se han dividido y se han multiplicado a través del tiempo. Pero, de cierto te digo, que no hay tantos mundos en la vida cósmica, en la vida etérica, es un solo mundo y de ello muchos de vuestros hermanos que han buscado su consagración han podido ascender a ese mundo y se han podido darse cuenta que hay un solo mundo dentro de sí mismo al que deben obedecer. Pero al hablarte de mundo, no estoy hablando de este que miran tus ojos, te vengo a hablar de otro mundo interno, de un mundo espiritual que vive en lo más profundo de ti, y ese mundo cósmico que se encuentra dentro de tu SER, de tu razón, de tu verdad, de tu justicia, de tu amor, de tu sinceridad, de tu honestidad, de tu fraternidad, de tu entendimiento, de la ciencia cósmica, de la ciencia universal. Ahí está, ese es el mundo que tienes que realizar en lo más profundo de tu SER.

En tu conciencia también está la vida infernal, la vida infierno, pero ese infierno fabricado es tu creación, es tu forma. ¿Cómo vives? Y eso te llevará a ese mundo interno de ti. ¿Cómo estás encausado? Observa, solo vengo a hacerte pensar, vengo a hacerte pensar a ti mismo, es importante que pienses en ti, en nadie más, más que en ti. Hermanos míos, piensa en ti solamente y piensa que eres la vida, pero también puedes ser la muerte, recuerda bien que tú eres la vida en todos los aspectos, eres el control o eres el incontrolado. ¿Cuál es tu deseo? Y eso serás. ¿Qué buscas, mis bien amados? Y lo que busques encontrarás si tu corazón es firme, si lo has decidido, has de encontrar lo que buscas; pero procurad que lo que buscas no sea para mal, ni tuyo ni de tus hermanos. Espero que lo que busques sea para bien tuyo y de tus hermanos, y así estarás formando ya una morada nueva, estarás fabricando un nuevo peldaño y estarás por fabricando el otro para dar el otro paso a una vida más adelantada en tu existencia.

Queridos hermanos míos, esto es lo que en cada tiempo estás haciendo pero inconscientemente, estos son los procesos que vas dando en cada tiempo, pero sin tener la certeza, sin tener la conciencia. Hermanos bien amados, así vengo Yo a convivir con cada uno de vosotros, porque es importante que te reconozcas como un SER, como un SER que piensa, como un SER que actúas positiva o negativamente. Pero ya sabes dónde te lleva lo negativo, ya sabes dónde te lleva la maldad y a dónde te lleva el amor, vosotros ya lo sabéis. Cuídense, pues, cuídense, reconózcense como verdaderos hermanos como Yo te reconozco a ti, vosotros sois mis hermanos, de donde Yo he venido, también vosotros de ahí descendisteis. La misma chispa divina, es tu Creador como es también el mío. Somos hermanos, solo que en diferentes pensares, en diferentes posturas porque así lo decides y así lo decido.

Pero sigue buscando, sigue buscando profundamente toda tu existencia, todo tu recorrido que has venido dando durante tantos tiempos, porque vosotros no eres nuevo, vosotros no eres de hoy, has venido practicando tus deseos buenos o malos, así los has precipitado porque tú eres el poder. No sois nuevos vosotros, porque Yo te conozco, te he observado en diferentes partes de la vida y en diferentes tiempos, siglos tienes de vidas pasadas y en cada tiempo has venido actuando bien o malamente, pero han sido tus deseos. Donde esté tu deseo, ahí está tu corazón; ahí estarás y harás morada, te digo.

Así vengo Yo a convivir contigo, a hacerte pensar sobre ti mismo, no penséis en nadie, piensa en ti solamente. Si piensas en ti, piensas en tu reflexión, en tu arrepentimiento o en cualquiera de tus cosas, así estarás llegando a lo que tienes a tu alrededor contigo. **Vosotros podéis enfermar y podéis curar. Recuerda bien, lo que nazca y salga de tu corazón hacia afuera, eso será; si sale el odio de tu corazón para con tu hermano o tu hermana, eso llegará y eso enfermará constantemente a tu hermano; pero recuerda bien que lo que siembras, esto has de cosechar, porque esa es la siembra. Cada pensar es la siembra de tu espíritu y esa vuelve a ti cuando menos te lo esperas, en el momento que no te lo esperas regresa y te golpea porque es tu propia creación, porque eres tú la vida del pensamiento.** Por eso te digo, procura pensar en todo lado positivo y esto volverá a ti.

Benditos sean todos vosotros, benditos sean, mis buenos hermanos, benditos sean hijo de Dios. Cuando busques a Dios en todo lo podéis encontrar, pero siempre estará una duda, pero para que no haya dudas búscalo en tu espíritu, pregúntate, quién es la vida tuya, quién es el sostén de esa chispa, quién es el sostén de la naturaleza donde tú vives y ahonda, profundízate hasta ahí y ahí verás a tu Creador, ahí lo contemplarás en el centro de tu espíritu trabajando como el alma vivía de tu SER, ahí lo sentirás, también lo escucharás y podrás hablar con Él cara a cara, y así gozaras de la vida y lo verás en cada cosa prendido porque así vive Él, Él es el centro, Él es el centro de cada vida que late en tu mundo, y es el centro tuyo de tu existencia y ahí lo conocerás y sabrás de su amor, sabrás quienes Él, porque lo contemplarás manejando toda su creación, todas sus creaciones de su vida. Hermanos bien amados, es ahí donde lo sentirás, es ahí donde a ciencia cierta habrás de convivir profundamente con Él. Porque no vayas a pensar que es solo naturaleza la vida, el universo, la naturaleza también tiene su Creador y es el centro de la vida, así como es en ti, es en Mí y es en todas las cosas. Nada es muerto, todo es vida. Un día, espero no muy lejano, lo puedas confirmar por tu búsqueda, por tu afán de saber más allá de lo que hoy no sabes.

Hermanos bien amados, así vengo a revelarte de esta ciencia cósmica, de esta ciencia microscópica donde vos y los hombres puedan indagar más allá de lo que indagan, porque solo el espíritu que busca la perfección podrá sondear estos mundos y lo podrá divisar, divisiéndose a sí mismo. Hermanos, llénate de paz, por lo tanto, llénate de amor, llénate de verdad, llénate de este pan que Yo os doy para vuestro espíritu, para vuestra mentecita. Yo así te envuelvo, te envuelvo en este manto dorado que es la sabiduría, el entendimiento, la verdad y la vida. Pero recuerda bien que tú también lo eres, no te desconozcas a ti mismo, no formes, no hagas creer esa creencia negativa del desconocimiento, ya no le des vida a esas formas, sino transfórmalas en ese lado positivo y todo será positivo a tu alrededor, vosotros lo podéis hacer.

¿Cómo has podido odiar? Así como has odiado, también puedes amar. ¿Cómo has podido darle vida a toda la oscuridad? Así también puede ser la vida, por la claridad. Hermanos míos, si tú eres el

poder, si tú eres la fuerza, si tú eres todo, todo eres tú, mis bien amados. ¿Por qué te niegas a ti mismo? ¿Por qué no te quieres contemplar a ti mismo? ¿Por qué tenéis el temor de saber quién eres, cómo ha sido tu vida, tal vez oscura, tal vez de blancura? Pero no le tengas temor a tu existencia, sino recorre tu mundo para que puedas saber de ti profundamente y te puedas hacer consciente de tu vida y seas realista contigo mismo; y si eres realista contigo mismo, serás con tus hermanos.

Hermanos míos, no temas saber quién eres, no temas saber lo que has hecho, no temas saber cómo has trabajado en la existencia, sino enfréntate a lo que has hecho, enfréntate, enfréntate a ti mismo, a semejanza de contemplarte en un espejo, así también enfréntate a tu realidad. Ya no te escondas, ya no te engañes a ti mismo, porque de eso vivirás para siempre. Ya no busques, ni formes las cadenas que te aten y que te sostengan en ese mundo tenebroso.

Yo les bendigo a todos, esto que Yo os hablo, que Yo os digo, lo digo para vosotros que estáis en vuestro cuerpo y también lo digo para vosotros mis hermanos que viven ya sin su cuerpo, pero que se adueñan de un cuerpo que no es su cuerpo, Así mi enseñanza es universal, tanto os sirve a vosotros, como os sirve a todos. No vayas a pensar que solo a vosotros los humanos os sirve mi enseñanza, no, aun hasta un grano de arena también le sirve para su evolución, a todas las cosas le sirve.

Este es mi saludo, este es mi regalo que Yo os doy a cada uno de vosotros, sí, mi pueblo amado. Yo te seguiré esperando, Yo seguiré tu camino y Yo seguiré tu vida, Yo continuaré buscando el momento de tu vida, de un arrepentimiento, porque el Padre Dios te da la oportunidad de que regreses de donde andas. Benditos sean todos, que la paz divina, que el amor divino pueda encontrar ese nido y posar ahí como las aves posan en sus nidos, así también el amor, así también la fraternidad, la igualdad puedan encontrar en ti ese nido. Pues he aquí, te digo, hasta pronto, hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.